

E Enfoque

cronica@australosorno.cl



CAMPAÑA PARA SALVAR A LA FAUNA

Recientemente se lanzó la campaña denominada "Lento por la fauna", liderada por Conaf, el SAG, Carabineros, el municipio de Puyehue, la Fundación Con Garra, la PDI, entre otras instituciones, para advertir a los conductores, mediante letreros instalados en la Ruta 215, que manejen con precaución y a menor velocidad por la zona del Parque Nacional Puyehue, debido al alto número de atropellos de animales nativos como pumas, pudúes y aves, que se ha registrado en los últimos años.

Cedida